

YOUTHEATRE

Faites partie de la cohorte 2025-2026 de YOUSHARE!



YouShare est un programme de soutien aux artistes offrant gratuitement **une semaine de résidence créative** dans la salle de répétition du Youtheatre.

Des candidatures de projets interdisciplinaires, sensibilisant aux questions sociales et critiques, intégrant de nouvelles technologies et/ou explorant de nouvelles approches dramaturgiques peuvent être déposées.

Tous les projets destinés aux jeunes publics en développement ou en phase de rédaction sont admissibles.

Le Youtheatre encourage les personnes issues de toute origine culturelle, ethnie, habiletés et identité de genre à appliquer. La compagnie s'engage à créer un espace inclusif et sécuritaire visant à augmenter la visibilité et les opportunités des artistes sous-représenté.es dans notre milieu afin de soutenir une diversité de perspectives et de démarches artistiques.

Les propositions en **français et en anglais** sont acceptées.

CLIQUEZ ICI POUR DÉPOSER VOTRE CANDIDATURE: <https://forms.gle/4SPxSJUxXkBEfJgM8>

Date de dépôt: vendredi 13 juin 2025

Date de retour: août 2025, pour une résidence offerte au cours de la **saison 2025-2026**.

Pour toute question, n'hésitez pas à nous écrire à : **outreach@youtheatre.ca**

YOUTHEATRE

Be part of the 2025–2026 YouShare cohort!



YouShare is a support program for artists, offering a **free one-week creative residency** in Youtheatre's rehearsal space.

We welcome applications for **interdisciplinary projects** that raise social and critical awareness, incorporate **new technologies**, and/or explore **innovative dramaturgical approaches**.

All projects aimed at **young audiences**, whether in development or in the early writing stages, are eligible.

Youtheatre encourages individuals of **all cultural backgrounds, ethnicities, abilities, and gender identities** to apply. The company is committed to creating an inclusive and safe environment that increases visibility and opportunities for underrepresented artists, and supports a diversity of perspectives and artistic approaches.

Submissions are accepted in **English and French**.

CLICK HERE TO SUBMIT YOUR PROJECT: <https://forms.gle/4SPxSJUxXkBfJgM8>

Submission deadline: Friday, June 13, 2025

Responses will be sent in August 2025, for residencies taking place during the 2025–2026 season.

For any questions, feel free to contact us at: **outreach@youththeatre.ca**